

Alistan preparativos para el inicio del año escolar 2025

¡Y ya llegó marzo!, y con el arribo del tercer mes del 2025, comienza también el año escolar. Para este semestre, se ha establecido que el regreso a las clases sea este miércoles, por lo que ya se alistan los últimos detalles para el retorno de los estudiantes a las aulas.

La directora de la Dirección de Administración Municipal (DAEM) de San Felipe, **Natalia Leiva**, señaló que «nos reunimos con todos los directores de los liceos y escuelas para dar inicio al

año escolar 2025, tenemos que verificar las condiciones de los establecimientos y si están todos los insumos necesarios».

En cuanto a los establecimientos en los que se están realizando obras y las medidas de mitigación considerando estos trabajos, Leiva sostuvo que en el caso de la Escuela José de San Martín y la Escuela Heriberto Bermúdez, se ha postergado en algunos días el inicio del año escolar.

«Tenemos planes de mitigación en estos establecimien-

• **Directora de la DAEM aseguró que los estudiantes de la Escuela José de San Martín e Heriberto Bermúdez ingresarán el 10 de marzo.**

tos educacionales que no deberían afectar el proceso completo del trabajo con las clases, lo que sí, por ejemplo, ya tenemos claridad que la Escuela José de San Martín y Heriberto Bermúdez, no ingresaría el 5 de marzo, sino que el 10 de marzo, para que la próxima se-



Escuela José de San Martín e Heriberto Bermúdez inicia el año escolar el 10 de marzo.

mana podamos adecuar todas las dependencias, ordenar y tener una buena recepción de los estudiantes», aseguró.

En el caso de las otras escuelas en las que se realizan trabajos, Natalia Leiva indicó que «estamos revisando las condiciones de la Escuela Juan Gómez Millas y la Escuelas Heriberto Bermúdez para verificar, pero hasta el momento el resto de los establecimientos ingresa el 5 de marzo».

Asimismo, ya se han fijado los objetivos para este año escolar 2025, teniendo en cuenta que este es

el último periodo de administración municipal, antes del traspaso a los Sistemas Locales de Educación Pública (SLEP) para el 2026.

«Tenemos un plan de trabajo desde el 2023 hacia el traspaso, vamos fortalecer lenguaje y matemáticas que son áreas que no podemos dejar de lado, además de la convivencia escolar, que es una temática que venimos reforzando desde el año 2021 y estamos empezando a entregar la autonomía a los establecimientos educacionales en el trabajo directamente, componiendo re-

des de apoyo, trabajo intersectorial», expresó la Directora de la DAEM.

Finalmente, Natalia Leiva aseguró que aún existen matrículas disponibles en algunos establecimientos educacionales de la comuna. «Tenemos cupos disponibles en diferentes establecimientos educacionales, invitamos a toda la comunidad a verificar en Anótate en la lista (sistemadeadmisionescolar.cl), en esa se pueden inscribir, o pueden acercarse directamente a los establecimientos educacionales que los pueden ayudar con la matrícula», cerró.